



Noticias de Cuba por Esteban Austin

Una de las partes favoritas de mi trabajo con IBIT es escuchar historias de lo que el Señor ha hecho en personas o comunidades. En esta área, ¡siempre hay noticias emocionantes de Cuba! Aunque es extremadamente difícil vivir allí, en todos los sentidos, la gente tiene un hambre ardiente y urgente por el evangelio, y están respondiendo como nunca antes.

En su informe más reciente sobre el trabajo de IBIT en Cuba, Liudmila compartió algunas cifras e historias que son asombrosas, sorprendentes y alentadoras. Por ejemplo, ella dice que IBIT actualmente tiene 2.262 estudiantes tomando cursos en Cuba, ya sea a través de nuestro formato de WhatsApp, por correspondencia a través de correo y memorias flash, o por Escuelas Bíblicas Locales en diferentes comunidades. Añadió que desde que comenzamos en noviembre de 2012, 17.098 personas en Cuba han tomado al menos uno o más cursos de nosotros, incluyendo personas de las 16 provincias de Cuba.

Una vez le pregunté cuántas personas podrían realmente ver un curso que ella envió a una persona. Me dijo que, aunque enviaba cursos a personas concretas y, por tanto, los contaba como una persona que estudiaba allí, a menudo el cónyuge, la familia o los miembros de la iglesia de esa persona también lo veían, quizá entre 5 y 10 personas, en lugar de sólo la que ella contaba. Así que la cifra de 17.098 es

probablemente conservadora; una cifra más optimista podría ser de 170.000 personas que han tenido acceso a nuestros cursos hasta ahora.

Añadió que, debido a la emigración de personas de Cuba, también en cifras récord, ahora hay cubanos en lugares como Venezuela, Ecuador, Brasil y Estados Unidos que estudian nuestros cursos desde esos países. Así que lo que Liudmila comenzó como un alcance a los cubanos en Cuba, ahora tiene frutos en muchos otros países y sigue creciendo.

Otros hermosos testimonios incluyen el de Rebeca Padrón Mireles, una hermana que vive en el campo en Pinar del Río, que estudia de día bajo la sombra de un árbol mientras su ganado pasta. Liudmila dice que le recuerda la historia bíblica de Débora, por lo que la llaman así cariñosamente en los grupos.

Jesús Vento y Roberto Valdés han reparado el edificio de la iglesia, muy dañado por el último huracán, y han reabierto sus puertas para el culto dominical, y están a punto de comenzar una nueva Escuela Bíblica Local.

En la reciente Conferencia Nacional de Jóvenes, a la que asistieron jóvenes de casi todas las provincias, se abrió un nuevo grupo de WhatsApp y a través de él están compartiendo nuestros materiales para que los aprovechen, como el curso Vida de Cristo.

Y en octubre, en nuestra visita allí, celebraremos otra graduación, con varios estudiantes que recibirán su Licenciatura en Estudios Bíblicos y otros el certificado de Trabajador Cristiano.

Por favor oren para que Dios continúe abriendo puertas en Cuba, y dando fuerza a personas como Liudmila, su esposo Tony, su hija Susana, y tantos otros que son líderes claves en el trabajo de IBIT en Cuba. Estamos verdaderamente agradecidos por ellos.